

En attendant Noël.....

Depuis le 1^{er} décembre, chaque matin, nous comptons les jours avant l'arrivée du Père Noël à l'aide du calendrier de l'Avent.

Avec les autres classes de maternelle, nous avons fait des ateliers de Noël le 1^{er} décembre et avons réalisé des bricolages pour décorer nos classes. Nous avons mélangé les élèves de la PS à la GS. Voici quelques photos :



Empreintes de mains à la peinture sur notre sapin.



Décoration du bonhomme de neige après l'avoir peint

Coloriage d'un sapin





Certains enfants ont décoré : des bonhommes de neige, des étoiles ou des boules. Chaque enfant a rapporté dans sa classe son bricolage pour le déposer sur le sapin géant.

Nous avons aussi créé des mobiles.



Puis, ensemble, nous avons décoré le sapin de la classe. Chacun est venu poser sa guirlande ou un petit sujet. Voici le résultat. Nous avons chanté autour du sapin.



Une semaine plus tard, nous avons fait le chemin des arts et sommes allés voir la classe de PS/MS et la classe de GS. Nous avons pu découvrir leurs décorations de Noël.



Désormais, il nous faut être sage en attendant que le Père Noël passe dans nos maisons !!!!